



Fondation Air France

Vouloir, c'est pouvoir !

Au Vietnam, l'association Mai Nha, soutenue par la Fondation Air France, offre une vie et un avenir meilleurs aux enfants défavorisés.



C'est l'histoire de deux Français, Marie Ponsin-Witlox et Marc Witlox. Amoureux tous deux du Vietnam, ils sont à l'origine du projet Mai Nha. Il leur aura fallu cinq ans de patience et de batailles administratives et juridiques pour obtenir les autorisations de créer et gérer directement un orphelinat dans la région de Mui Ne, à 220 km à l'est de Hô Chi Minh-Ville. Sur le terrain, cette fondation compte 2 maisons de famille abritant chacune 10 orphelins, une école maternelle pour 120 enfants, un programme de bourses scolaires accordées chaque année à 100 étudiants. Une réussite reconnue au plus haut niveau de l'État – en mars 2015, le président de la République du Vietnam a rendu visite aux enfants de Mai Nha. /

© Mai Nha

A better life for kids This is the story of a French couple, Marie Ponsin-Witlox and Marc Witlox, who both love Vietnam. It was there that they launched the Mai Nha orphanage project, which took five years of patience and administrative and legal battles to obtain authorizations to build and run an orphanage in the region of Mui Ne, 220 kilometers east of Ho Chi Minh City. The foundation has two family-style homes each housing 10 orphans, a kindergarten for 120 children and a scholarship program awarded annually to 100 students. The project has been so successful that in March 2015 the president of Vietnam visited the children at Mai Nha. The Air France Foundation is providing support for the initiative. /